

# ★光輝き

校長だより 平成24年度 No.1

平成24年5月1日(火)

広島市立湯来南小学校

校長 重藤 直美



## 小学校の給食はおいしい？

4月12日(木)から1年生の給食が始まりました。

4時間目には、給食について学習しました。「給食のやくそく」や配膳の仕方も、学習しました。『よくかんで、だまって、時間の中で、

残さず全部、座ってよい姿勢で食べる』みんな真剣に、担任の小田先生の話を聞いていました。

小学校初めての給食のメニューは、「パン、牛乳、ポークビーンズ、卵と小松菜のソテー」でした。

給食時間の様子を見に行くと、どの子も行儀よく席に座り、静かに食べていました。もう、すでに食べ終わっている子どももいました。小田先生と学び学級2の担任上山先生は、子どもたちが上手に三角食べをしているか、床に食べ物を落としていないか、困っている子はいないかなどやさしく見守っていました。

食べている子どもたちに、「小学校の給食は、おいしい？」とたずねると、「うん、おいしい！」「さいこう～」という子がたくさんいました。嬉しいですね。給食センターで、調理されている方へ聞かせてあげたいです。

「おいしい！」と言った今年の1年生は、とても食欲旺盛です。初めての給食で、なんなんと食缶が空っぽになりました。すばらしい！！



それから、3週間余り経ちましたが、1年生は毎日完食です。これからも、いっぱい食べて、お腹満タンにしてほしいです。そうすると、落ち着いて勉強できたり、休憩時間に思いっきり遊んだりすることができます。

元気いっぱい、やる気いっぱいの1年生に、「生きる力をもつ子ども」になることを期待したいと思います。

頑張れ1年生、応援しています。

